

Découverte de l'Australie - 1/1

Eh oui, beaucoup de gens en rêvent, et j'ai eu la chance de le faire : je suis allée passer un mois en Australie. Découvrez le carnet de bord d'un voyage au paradis...

"Pourquoi donc l'Australie ?", pourrait-on demander, comme l'on fait 99% des gens que j'ai croisé là-bas, éberlués que leur pays puisse être admiré par qui que ce soit. Peut-être à cause des paysages, peut-être à cause du surf, ou peut-être juste à cause des koalas ;)

Bref, le 4 août, heureuse comme pas permi, je décolle direction Hong Kong, étape obligatoire de ce vol. Après 19 heures, nous y arrivons enfin. J'y ai passé la journée mais je ne m'y attarderai pas... Soit dit en passant, Hong Kong est une ville horrible, je ne conseille à personne d'y aller, non serait-ce que pour le climat. Il y faisait 35°, et le taux d'humidité y était de 80% !

Vers minuit, je reprend l'avion et 7h30 plus tard, enfin, j'arrive en Australie, plus exactement à Perth, sur la côte Ouest. Des la sortie de l'aéroport, j'ai pu constater le grand fossé de différences qui existe entre nombres pays d'Europe et... L'Australie. Les espaces sont immenses, les rues propres et larges, pavées, bordées de palmiers... Même le centre ville n'est pas repoussant comme sait l'être celui de Paris, gris, moche.

Je ne l'ai pas cité pour l'instant mais sur place, des gens sont venus me chercher, car j'étais partie là-bas dans le cadre d'un échange linguistique. Ces gens se sont révélés charmants, et le premier truc que nous avons fait en quittant l'aéroport a été d'aller dans un parc où il y a des kangourous sauvages... Quel bonheur !

Mon voyage ne fait que commencer à ce moment là mais dès lors, je sais qu'il restera de loin le mieux que j'ai jamais fait.

Je m'excuse de devoir m'arrêter là pour le moment, mais je vous propose, chers lecteurs, de me retrouver pour la suite de mon "trip" dans un prochain article. Car au delà des kangourous, j'ai encore beaucoup de belles choses à partager avec vous, comme le surf, les paysages, les australiens...

En (toute nouvelle) bonne australienne qui se respecte, je vous quitte sur ma planche.

En réalité le surf est essentiellement pratiqué par les garçons, et je n'ai fait qu'essayer, une fois. Je n'avancerai donc pas de fausses informations comme d'autres ont pu le faire ;)